



Partidos amistosos

En Martorellas

MARTORELLAS 1
MONTORNÉS 2

Jugóse el domingo, en partido amistoso, y en el campo del Martorellas, el partido con el Montornés, poniéndose en litigio un magnífico regalo obsequio de la casa Jarabes Perla, donadora asimismo del trofeo del mismo nombre, ganado en anteriores partidos tras un magnífico y regular torneo por el equipo local.

El partido, a pesar de llevar el marchamo de amistoso, era esperado con interés por el público de ambas localidades, que acudieron en masa a presenciar tan disputado encuentro. Ello representaba un desquite de honor por parte del Montornés que logró salir airoso del trance y hacerse con la victoria.

Perdió el partido el Martorellas, como podía haberlo ganado, tal era la igualdad de probabilidades, y perdió toda ocasión de triunfo, cuando a los diez primeros minutos, el marcador señalaba un claro 2 a 0, logrados en un alarde furia que sorprendió a los locales y les obligó a colocarse a la defensiva, gracias a ello y al acierto de poner a Terradas al centro de la defensa, cuya presencia en este lugar logró, muy bien secundado por Jacas contener la avalancha de la delantera contraria, que por otra parte se fué reduciendo a medida que avanzaba el partido, para terminar en la segunda media, con los papeles invertidos, es decir, viéndose el Montornés obligado a replegarse a sus dominios y defender la ventaja inicial lograda en los primeros momentos. Y no perdió el encuentro el Montornés, porque el equipo local salió al campo sin delantera eficaz, cosa que sucede con harta frecuencia.

Es verdad que en aquellos primeros diez minutos el partido, el Martorellas jugaba, aunque algo sorprendido por la embestida, mucho más reposado que su rival, en cuyas líneas abundaba el nerviosismo, pero ya entonces pudo advertirse que llevados por su empuje (al que acompañaba notoriamente la brusquedad en sus jugadas) haría suyo el desenlace.

A los treinta minutos, logra el Martorellas, por obra de Minguell, su primero y único tanto, en un es-

pectacular acoso de la delantera local. Fué muy celebrado el tanto y aplaudida la jugada. El gol, no obstante, no podía hacer cambiar el resultado del partido porque, como decíamos antes, el equipo local carecía de delantera efectiva a pesar de que defensas y medios les servían de continuo balones y más balones.

Y terminó el partido, sin variación en el marcador a pesar del empeño puesto entre ambos equipos para hacerlo variar. Al final, y conforme estaba anunciado, les fué entregado a los muchachos del Montornés el regalo consistente en unas sabrosas botellas de Jarabes Perla, y a los del Martorellas, el trofeo, regalo de la misma casa, ganado en el torneo antes mencionado.

A continuación, en el local de la Escuela Orfeónica, contiguo al campo de deportes, tuvo lugar un acto de brillante colorido y significadamente deportivo.

La Junta del Club y entusiastas colaboradores del mismo, ofrecieron un vino de honor a los jugadores locales. Al final del refrigerio y por los micrófonos preparados adrede, hicieron uso de la palabra el Presidente, Secretario y componentes de Junta.

Asimismo hablaron uno por uno, todos los jugadores defensivos de los colores del club, expresándose en tonos de franca compenetración, adhesión y deportividad.

Y como remate a una jornada espléndida, y para solaz de la juventud, se celebró, acto seguido, un baile de sociedad.

En La Roca

ATLETICO BARCELONA 2
LA ROCA 2

Aprovechando este compás de espera que hay entre el final del Campeonato recientemente terminado y el que esperamos reanudar tan pronto cesen los sofocantes calores con que nos obsequia este verano, se celebran en nuestro campo una serie de partidos amistosos, los cuales sirven para mantener en forma a los jugadores que componen el equipo local y realizar algunas pruebas de otros elementos, que habrán de suplir a algunos que han ascendido a equipos de superior categoría.

El domingo pasado pisó nuestro campo el equipo amateur Atlético de Barcelona, conjunto juvenil pero que juega muy bien al fútbol, como lo demuestra el hecho de que regresara a su casa con un honroso empate, logrado a costas de nuestros muchachos, que sin realizar un gran partido, tuvieron de bregar lo suyo para mantenerlos a raya.

Los nuestros salieron al campo con varios suplentes, como consecuencia de estar ausente el veterano Torras y los otros titulares Navas, Medón y Pujals, en partido de prueba con equipos de categoría Regional, por lo que la alineación fué la siguiente: Pujol, Arias, Estapé, Fradera, Domingo, Carrión, Xalma, Coll, Ricart, Masó y Pujals II.

De salida, el empuje de los visitantes logró su efectividad al lograr poner el resultado en un 2-0 a su favor; no obstante, no se amilanaron los locales, antes al contrario, se afianzaron y lograron llegar al final de la primera parte con un sólo tanto de diferencia, logrado por Pujals II al rematar oportuno desde su esquina. En el segundo tiempo el debutante Ricart logró el tanto del empate en espectacular media vuelta, y no sufriendo ya variaciones el marcador, a pesar de haberse visto asediadas ambas porterías continuamente, como consecuencia del forcejeo ejercido por las respectivas delanteras para deshacer la igualdad.

Arbitró el encuentro el señor Badía y cumplió a la perfección, dándonos pruebas, una vez más, de que se sabe de memoria el Reglamento, incluso en sus mínimos detalles.

Sastrería Sitjes

Cazadores:

La oficina GARVI le ofrece sus servicios para la obtención rápida y económica de toda clase de documentación relacionada con este Deporte. :: Solicite precios y nos lo agradecerá

A. Clavé, 74, 2.º - GRANOLLERS